

ABSTRAK

Penelitian ini bermaksud untuk memutuskan apakah Saham Syariah, Sukuk, dan Aset Reksadana Syariah yang merupakan instrumen Pasar Modal Syariah berpengaruh terhadap Perkembangan ekonomi. yang berjudul “Pengaruh Saham Syariah, Sukuk, dan Reksadana Syariah terhadap Pendapatan Nasional Tahun 2013-2022”. Dalam thesis ini menggunakan metode kuantitatif melalui spekulasi-spekulasi yang terorganisir mengingat definisi masalah yang dikemukakan. Metode pengumpulan informasi dilakukan dengan mengambil informasi pemeriksaan yang jelas terukur yang diambil dari situs otoritas Otoritas Jasa Keuangan dan *Focal Department of Insights* atau Badan Pusat Statistik. Analisis data skripsi ini dilakukan dengan menggunakan Eviews 12 sebagai alat ukur uji data panel dan alat analisis. Dari tabel uji t diketahui bahwa variabel saham syariah (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan nasional (Y) berdasar hasil pengujian. Dengan nilai t-statistik lebih besar dari 3,607509, probability 0,0009 < 0,05. Studi ini menemukan bahwa saham syariah memiliki dampak yang signifikan dan positif terhadap ekspansi ekonomi nasional. Dengan kata lain, perkembangan saham syariah akan dipengaruhi oleh perubahan harga saham, yang dapat membantu pendapatan nasional. Dari tabel uji t diketahui bahwa variabel sukuk (X2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan nasional (Y) berdasar hasil pengujian. Dengan nilai t-statistik lebih besar dari 17,51006, probability 0,0000 < 0,05. Dengan demikian, pembahasan ini menunjukkan bahwa variabel sukuk berpengaruh signifikan dan positif terhadap ekspansi ekonomi nasional. Dilihat dari hasil eksperimen, dapat dilihat dengan sangat baik dari tabel uji-t pada variabel reksadana syariah (X3) yang berpengaruh negatif dan signifikan terhadap perkembangan moneter atau pendapatan nasional (Y). Dengan probability 1,68830 dan nilai t-statistik -4,046017, 0,0003 < 0,05. Oleh karena itu pembahasan ini menunjukkan bahwa reksa dana syariah memiliki dampak yang signifikan dan negatif terhadap ekspansi ekonomi nasional.

Kata Kunci : Pendapatan nasional, Sukuk, Saham Syariah, Reksadana Syariah